

¡GLORIA ETERNA !

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Sábado, 07 Diciembre 2019 08:52

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 3522



Operación Tributo

Aquel 7 de diciembre, hace treinta años, a lo largo y ancho del país todo un pueblo se vestía de miliciano, y en hombros de sus mujeres y hombres, los restos mortales de nuestros combatientes internacionalistas eran depositados en los vehículos que les trasladarían hacia sus nuevas trincheras, en las que descansarían eternamente, y donde, desde entonces, las generaciones actuales y venideras les rendirían sincero y merecido tributo de recordación. Los restos de nuestros hermanos caídos habían comenzado a llegar.